

La musique est la langue universelle dont tout le monde parle. Même si on ne comprend pas les paroles, on pourrait sentir le rythme et entendre la mélodie pour comprendre le message que l'artiste essaie de transmettre. Les chansons françaises sont très utiles quand on apprend la langue française. La musique est une manière nécessaire pour une culture pour prospérer et laisser un impact. La culture et la musique françaises se sont répandues mondial à cause des musiciens qui partagent leurs talents. La musique connecte le monde et toutes les personnes qui l'écoutent.

Quand j'étais plus jeune, je me souviens d'écouter de la musique en français. Moi et mes amis avons fait semblant de voyager à Paris ensemble. J'ai entendu la musique française avant de j'ai voyagé en France. J'écoutais toujours «La Vie en Rose» d'Edith Piaf dans ma chambre quand j'ai senti que je n'aurais jamais assez d'argent pour aller en France. Deux ans plus tard, la même chanson que j'ai écouté aux États-Unis a passé quand je suis arrivée en France pour la première fois. Je me la sentais me connecté au monde francophone. J'ai su depuis la première fois que j'ai entendu une chanson française sur la radio que je voulais étudier le français et devenir une avocate internationale qui se spécialise dans le monde francophone. La musique m'a inspiré à chercher des occasions voyager le monde et écouter de la musique française pour vraiment améliorer mes dons de compréhension en français aussi.

Les chansons m'ont aidé à apprendre sur le théâtre français, les icônes, et le mode de vie français. Par la musique, j'ai découvert Joséphine Baker. Elle était une femme révolutionnaire pour le cinéma français mais aussi la industrie du film dans le monde entier. Elle était la première femme noire qui a joué dans un film. Joséphine a inspiré beaucoup des filles en France et aux États-Unis, particulièrement les filles noires. Je pense qu'est très important que les jeunes filles voient les femmes accomplies qui ressemblent elles-mêmes. J'étais à Vanessa Paradis et Angèle chez moi. Elles m'ont exposé à pas seulement la culture française mais aussi la culture belge. La musique est puissante et elle m'a exposé à nouvelles façons de comprendre le français et pas seulement le monde francophone mais le monde au-delà les États-Unis. À l'école, j'ai regardé les clips (les musique vidéos). Les chansons dans les clips sont venues des pays au monde francophone. Ils étaient sur la vie en Suisse, à Paris, et en Polynésie Française. Moi et mes camarades de classe avons appris par les nouveaux pays chaque vendredi pendant mars. La musique m'a aidé à apprendre les prononciations de mots français. Les chansons m'ont aussi développé mon vocabulaire. Notre professeure nous a présenté les films français au sujet de la danse et le chant. Elle nous a appris que la musique est une caractéristique importante de beaucoup des cultures francophones. Elle a expliqué que si nous écoutions de la musique française, ça pourrait nous aider d'apprendre français.

La musique est dynamique et en perpétuel changement. Elle réfléchit les époques différentes. La musique est nécessaire pour rapprocher avec les gens d'un certain endroit. La musique assure les créneaux rares pour voir les caractéristiques distinctes de chaque pays et les habitants. Pour moi, la musique a fourni une manière d'apprécier le français. La radio m'a fourni une manière facile et authentique de me rapprocher avec les cultures francophones. J'écoute les opérateurs radio parlent français et entendre le français parlait authentiquement comme si j'allais en France.

La musique raconte les histoires d'une nation, la culture, et les habitants. J'ai chanté les chansons français à la chorale de mon école. L'année dernière, une chanson était en français, et le prof a demandé si une fille dans notre classe nous apprendrait à prononcer les mots français. Une

filles ont dit qu'elles nous apprendraient parce que leur mère parle le français. La chanson nous a permis d'explorer la nouvelle culture. La classe a été choquée et impressionnée que notre camarade de classe parlait français couramment. Nous étions heureuses de chanter cette chanson et prétendre que nous pouvions parler français avec notre camarade de classe aussi. Nous avons aimé apprendre sur la culture francophone d'une fille dans notre école.

Je peux trouver le réconfort que quelqu'un d'un monde lointain a écouté des mêmes paroles que j'écoute maintenant. Nous sommes connectés par la musique. Les sentiments, les histoires, et beaucoup de personnes ont trouvé eux-mêmes une maison parmi la musique. Tout le monde mérite de se retrouver dans les chansons, en particulier les chansons françaises. Pour moi, la musique et le monde francophone ont m'inspiré pour étudier les relations internationales avec une concentration sur le français. La musique m'a vraiment aidé quand j'ai réalisé que je voulais apprendre le français à l'université et peut-être étudier en France. Un jour, j'espère que je travaillerai en France et c'est grâce à la musique. Avec la musique, nous pouvons lire dans le passé et former nos futurs.